

Sujets de prière

- Prière pour la prochaine génération (enfants, jeunes gens, étudiants collégiaux et saints travailleurs) :** Nous rendons grâce au Seigneur pour la prochaine génération dans la vie d'église. Que chacun d'eux soit préservé et édifié au sein de l'église. Que le Seigneur nous enseigne à prendre soin de chacun selon leur âge et leurs besoins. Que le caractère et l'humanité des enfants soient modelés et façonnés pour qu'ils soient des vases adéquats utiles au Seigneur. Que les enfants parviennent à connaître le Seigneur comme leur Dieu et Sauveur personnel. Que les jeunes gens et étudiants collégiaux soient sauvés et expérimentent le Seigneur dans leurs études et leur vie quotidienne. Qu'ils soient préservés de cette génération corrompue et perverse. Que les saints travailleurs deviennent les piliers de l'église par leur vie, leur service et leurs soins pastoraux. Que chaque saint qui sert s'élève pour prendre plus de responsabilités au sein de l'église. Que chaque groupe d'âge soit gagné par le Seigneur pour devenir des vainqueurs qui ramèneront le Seigneur.
- L'année 2024 :** Que cette année soit une année de recherche de la face du Seigneur, jour après jour, pour être en Sa présence constante. Puissions-nous avoir soif de boire, de manger et de profiter de Lui à chaque instant de la journée. Que cette année soit une année de croissance dans la vie. Puissions-nous tous prendre le temps, chaque jour, de nous enraciner dans le Christ comme dans une bonne terre pour absorber et apprécier la richesse insondable du Christ. Que cette année soit une année de propagation. Puissions-nous coopérer avec le Seigneur cette année pour prêcher l'Évangile et le propager. Puissions-nous vivre une vie d'évangile. Puissions-nous apprendre à prendre soin des saints et des nouveaux parmi nous. Puissions-nous reproduire en nous le cœur de berger du Seigneur. Que cette année soit une année où nous hâterons le retour du Seigneur en nous préparant à être Son épouse.
- Les rénovations de la Salle de réunions de l'Église à Montréal :** Nous effectuons présentement des rénovations dans le sous-sol de l'église et dans certaines parties du plancher de la salle de réunions. Le coût de ce projet sera d'environ 100 000 \$. Nous devons également rembourser au cours des deux prochaines années le prêt de 75 000 \$ obtenu d'une autre localité. Que chacun de nous continue de considérer ses offrandes monétaires devant le Seigneur. Que le Seigneur guide nos offrandes pour les besoins de l'église, des saints et des personnes dans le besoin. Puissions-nous amasser « des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent point, et où les voleurs ne percent ni ne dérobent ».
- Les Jeux olympiques d'été 2024 à Paris :** Nous encouragerons tous les saints à s'ouvrir au Seigneur concernant cette prochaine étape dans le déplacement du Seigneur en Europe, et nous invitons les saints dans le recouvrement du Seigneur à nous joindre dans cette œuvre l'an prochain en priant, en donnant et en participant. Prions : 1. Que l'évangile du royaume soit prêché dans toute la France en 2024; 2. Que Satan soit lié et que son royaume subisse une perte; 3. Que les portes de la Nouvelle Jérusalem soient ouvertes dans toutes les directions en France : nord, sud, est et ouest (Ap 21.13); 4. Que les francophones se repentissent et reçoivent le pardon pour leurs péchés; 5. Que pendant le Relais de la Flamme, la procession triomphale de Christ se déplace de ville en ville dans toute la France (2 Co 2.14-15); 6. Que nous puissions distribuer des Bibles sans contrainte dans chaque ville que nous visiterons et que cette distribution soit effectuée de manière juste devant Dieu et devant les hommes; 7. Qu'une église soit érigée dans au moins 10 villes clés.
- Prions pour les différents besoins locaux à Montréal :** Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes qui ont besoin d'attention et de soins pastoraux.

Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Mt 11.1 – 13.12.
- PSVCM : Connaître Christ, L'expérimenter et se réjouir de Lui selon ce qui est révélé dans l'Épître aux Philippiens, Semaine 6.
- Étude de Vie de Jean, Messages 33 et 34.

Annonces

- Horaire de la dernière propagation de l'Évangile et distribution de Bibles (communiquer avec les frères responsables si vous désirez participer) :
 - Concordia : le lundi 15 janvier (11 h à 14 h)
- Les Jeux olympiques d'été retourneront en Europe en 2024 et auront lieu à Paris, en France. Nous croyons qu'il s'agit d'une merveilleuse opportunité préparée par le Seigneur en tant que Seigneur de la moisson. Nous encourageons tous les saints à s'ouvrir au Seigneur concernant cette prochaine étape du déplacement du Seigneur en Europe, et nous invitons les saints dans le recouvrement du Seigneur à se joindre à nous l'an prochain pour cette œuvre. Veuillez communiquer avec frère [Allan Yeow](mailto:Allan.Yeow) pour obtenir des informations et le lien vers le formulaire pour exprimer votre intérêt. Puissions-nous joindre le Seigneur dans ce mouvement par la prière, les offrandes et la participation.
- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, allan.yeow81@gmail.com, au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

Événements à venir

- Le 15 janvier : **Propagation de l'Évangile et distribution de Bibles sur le campus de l'Université Concordia.**
- Les 10 et 11 février 2024, Taipei, Taiwan : **Conférence sinophone internationale de mélange 2024.**

Veuillez consulter le site web de l'église où d'autres événements sont publiés.

Activités de la semaine

Dim-14-jan. JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h-12 h : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-15-jan.	♦ 11 h-14 h : Propagation de l'Évangile et distribution de Bibles sur le campus de l'Université Concordia.
Mar-16-jan.	♦ 19 h 30-21 h : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone par appels-conférences.
Mer-17-jan.	♦
Jeu-18-jan.	♦
Ven-19-jan.	♦ 18 h 30-21 h : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone en personne et sur Zoom.
Sam-20-jan.	♦
Dim-21-jan. JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h-12 h : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

LES AMIS

Référence biblique : Jc 4.4; 2 Co 6.14-18; Ps 1; 1 Co 15.33

III. Le commandement de Dieu étant de mettre fin à nos amitiés mondaines (suite)

B. Ne pas s'unir avec un incroyant sous un joug étranger (suite)

1. Le fait de s'associer au monde sous un joug étranger n'est pas une bénédiction mais une affliction (suite)

J'aimerais que tous les nouveaux croyants réalisent que lorsque les croyants et les non-croyants sont mis ensemble, les croyants souffrent toujours. Nous ne devrions jamais penser que nous pouvons tirer les incroyants dans notre direction. Si nous voulons les attirer dans notre direction, nous ne devons pas le faire en nous liant d'amitié avec eux. Je peux vous dire que j'ai essayé d'attirer mes anciens amis dans ma direction, mais je n'ai pas essayé de maintenir mon amitié avec eux. Nous pouvons gagner nos anciens amis à notre cause sans essayer d'entretenir nos anciennes amitiés avec eux. Si nous essayons d'entretenir nos amitiés, ils nous gagneront probablement à leur cause.

C. H. Spurgeon en a donné un jour une bonne illustration. Une jeune femme est venue le voir et lui a dit qu'elle voulait se lier d'amitié avec un non-croyant. Elle lui a dit qu'elle voulait l'amener au Seigneur et se fiancer avec lui. M. Spurgeon a demandé à la jeune femme de monter sur une table haute. Elle s'exécuta. À ce moment-là, M. Spurgeon était déjà un vieil homme. Il demanda à la jeune femme de lui tenir la main et de faire de son mieux pour le tirer vers le haut. Elle essaya très fort, mais n'y parvint pas. M. Spurgeon dit alors : « Laissez-moi maintenant vous tirer vers le bas » et, d'un seul coup, elle se retrouva au sol. Il ajouta : « Il est facile d'être tiré vers le bas, mais difficile de tirer quelqu'un vers le haut ». Cela répondit à la question de la jeune fille. N'oubliez pas qu'il est toujours difficile de tirer quelqu'un vers le haut. Il est très difficile de tirer un incroyant vers le haut, mais il est facile pour lui de vous tirer vers le bas. Beaucoup de gens ont été tirés vers le bas par des incroyants. De nombreux frères et sœurs sont tirés vers le bas par leurs amis parce qu'ils n'ont pas réglé le problème des amitiés.

Les nouveaux croyants doivent dire à tous leurs amis qu'ils croient au Seigneur Jésus. Ils doivent ouvrir la bouche pour témoigner et confesser qu'ils ont reçu le Seigneur. Chaque fois qu'ils revoient leurs amis, ils doivent leur parler du Seigneur. J'avais beaucoup d'amis quand j'étais à l'école. Après avoir cru au Seigneur, je sortais ma Bible, je m'asseyais avec eux et je leur parlais du Seigneur chaque fois que je les voyais. Avant d'être chrétien, ma conduite était très mauvaise. J'avais appris à parier et j'aimais aller au théâtre. Mes amis m'entraînaient facilement dans ces activités. Mais après avoir cru au Seigneur, je sortais ma Bible chaque fois que je m'asseyais avec eux. Lorsque j'ai été connu pour cela, mes amis ont commencé à me laisser tranquille. Cela m'a fait du bien parce qu'ils ont cessé de m'inclure dans leurs activités. Si je n'avais pas fait

cela, il aurait été inévitable que je sois entraîné à l'écart. Nous préférons ne pas être accueillis par nos amis plutôt que d'être repoussés par eux. Il est préférable de conserver une légère amitié avec eux, mais de ne pas rechercher une amitié intime. Soyez poli et courtois. Ne perdez pas vos amis, mais ne vous engagez pas à fond avec eux. Nous appartenons au Seigneur, et nous devons toujours leur apporter le Seigneur.

Si vous servez le Seigneur fidèlement et que vous présentez le Seigneur à vos amis de cette manière, tôt ou tard, ils se tourneront vers le Seigneur ou vous abandonneront. Ce sont les deux seules possibilités. Il n'y a pas de troisième issue possible. Soit ils vous suivront et prendront le même chemin, soit ils ne vous importuneront plus. Ceci est tout à l'avantage d'un nouveau croyant; cela lui évitera bien des ennuis. Une personne sera entraînée par un incroyant si les deux portent le même joug, parce qu'elle doit désobéir au Seigneur pour maintenir son amitié avec le monde.

2. Cinq questions sur le fait de ne pas être sous un joug étranger

Tout d'abord, « Quel partenariat y a-t-il entre la justice et l'anarchie? » Vous avez cru au Seigneur et vous savez ce qu'est la justice. Vous devez vous occuper de vos anciennes injustices. Vous devez vous occuper de ce que vous devez aux autres. Mais les incroyants, même les plus moraux, ne savent pas ce qu'est la justice. Les deux sont diamétralement opposés l'un à l'autre. La justice et l'injustice n'ont rien à voir l'une avec l'autre. Nous ne pouvons pas profiter des autres, même de façon minime. Certaines personnes aiment peut-être profiter des autres. Dans le passé, vous avez peut-être pensé que c'était rusé, mais maintenant vous réalisez que c'est de l'injustice. Comment la justice peut-elle être associée à l'injustice? Vos points de vue sont fondamentalement différents aujourd'hui. La justice ne peut donc pas s'associer à l'injustice.

Deuxièmement, « Quelle communion entre la lumière et les ténèbres? » Vous avez été éclairé et vous voyez maintenant. L'autre personne est dans les ténèbres et ne peut pas voir. Un enfant de Dieu, qui a déjà fait quelques progrès dans son cheminement spirituel et qui a une certaine profondeur dans le Seigneur, trouvera difficile de communier avec un chrétien charnel qui vit dans les ténèbres. Combien plus difficile serait-il pour lui de communier avec quelqu'un qui est totalement dans les ténèbres et qui ne voit rien? Vous, au moins, vous avez été éclairé par Dieu. Il y a là une contradiction fondamentale : La lumière n'a pas de communion avec les ténèbres. Les incroyants peuvent faire beaucoup de choses. Leurs philosophies, leurs normes éthiques et leur vision de la vie sont différentes de celles des croyants. Les croyants sont dans la lumière, tandis que les incroyants sont dans les ténèbres. Comment peuvent-ils être en communion et communiquer les uns avec les autres? Leur nature est fondamentalement différente.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, Vol. 49, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (2), Chap. 34, LES AMIS, publié par Living Stream Ministry et disponible sur le site web <http://www.ministrybooks.org>.